

La trastienda **SOSPECHAS SOBRE MORELOS**

Desde 2012, las agencias de Estados Unidos han mantenido un seguimiento especial a las actividades delictivas en Morelos, esto después del ataque directo contra tres elementos de la agencia de Inteligencia de ese país (CIA, por sus siglas en inglés). Aseguran que en los últimos años han confirmado que el Cártel del Pacífico ha gozado de mayor protección institucional y han identificado a por lo menos cuatro importantes funcionarios locales que formarían parte de su red de complicidades dentro del gobierno de Cuauhtémoc Blanco; pero también hay otros nombres que corresponden a la gestión pasada, la del perredista Graco Ramírez. Dicen los que saben que a los norteamericanos les interesa mucho combatir este punto de tránsito y distribución de drogas, como parte del combate al fentanilo y otros productos sintéticos, por eso dicen que podría haber algunas sorpresas próximamente sobre propiedades de funcionarios y exfuncionarios en territorio estadounidense.



HIJO DE TIGRE, PINTITO

El secretario de Turismo, **Miguel Torruco Marqués** no se mide para nada y ante nada, pues aseguran los que están muy bien enterados que ya está cabildeando la candidatura de su hijo, **Miguel Torruco Garza**, para lanzarlo nada más ni nada menos que para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y de esta manera "continúe su legado por la Cuarta Transformación". Y es que dicen los que saben que don Miguel así lo dijo ante un grupo de turistas, quienes solamente le sonrieron al escucharlo. Por supuesto que ya ha sido tema de críticas esta anticipada campaña.

LOS HORARIOS DE EBRARD

La disputa por la candidatura a la Presidencia de la República ha causado cierto malestar en Palacio Nacional contra **Marcelo Ebrard**, porque le hicieron llegar comentarios al presidente **Andrés Manuel López Obrador** de que el canciller, sin cuidado alguna, utiliza horarios de oficina, además de personal de su equipo para su precampaña. Resulta que aunque don Marcelo negó que su encuentro con mujeres "por una ciudad igualitaria" del pasado 5 de noviembre fuera el arranque informal de su precampaña, sí dijo que fue el "Día 1" de su recorrido por el país. Las giras del canciller bajo el slogan "#ConMarceloSí" vienen de

un trabajo que, dicen los bien informados, ha venido haciendo desde hace varias semanas **Javier Dávila Torres**, actual director general de Política de Cooperación Internacional para el Desarrollo de la AMEXCID, quien ha ido conformando equipos de trabajo y estrategias de cara a la elección presidencial. Nada de esto le gustó a su jefe, el Presidente, quien pidió mesura.

LA DESCONFIANZA DE ADÁN

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, le ha ido quitando algunas tareas que directamente le encomendó el presidente

al subsecretario **Alejandro Encinas**, no por ayudarlo y facilitarle el trabajo, sino por ineficiente y por falta de confianza. Dicen los que saben que don Adán le pidió permiso a su jefe, y aceptó, porque tenía varios temas políticos atorados. Aunque don Alejandro cuenta que ha presentado su renuncia en

varias ocasiones porque el Presidente le pide imposibles, lo cierto es que ni son tantas veces ni le pide tanto, sólo que haga su trabajo.

PAREDES VA CON TODO

Para sorpresa de muchos, la senadora priista **Beatriz Paredes** retomó su vida social en redes. A partir de este mes, la exgobernadora de Tlaxcala comenzó a subir contenido digital, principalmente en Twitter. Esto, aseguran, no es casualidad, porque varias semanas atrás integró una pequeña estructura para estas tareas como parte de su estrategia para la contienda por la Presidencia en 2024. Y va con todo, dicen los enterados; pues para botón de muestra, el miércoles pasado aceptó la invitación para participar en un espacio de conversación de Twitter que fue convocado por el usuario @macciudadano, y que alcanzó una audiencia de mil 500 escuchas. **EC**

